

中札内から元気いっぱい

校長室より

北海道中札内高等養護学校

第5号

令和4年5月16日(月)

今号は「中札内村ってすごいなー」の巻

「桜のある休日」

5月8日に開催された「桜のある休日」。バスに揺られて桜六花公園へ行ってきました。今年は開花が早くて、この日は葉桜になっている木もありましたが、十勝の風景、十分満喫できました。



桜六花公園に六花亭が植えた1000本の桜たち！

「中札内村クリーン作戦」&「6区清掃活動」



クリーン作戦で村内のゴミ拾い



かしわ公園で初かりばらい機

14日、中札内村では「クリーン作戦」で各地でゴミ拾いが行われました。中高養前の広場にもたくさんの方が集まり、そこをスタートにゴミ拾いが行われました。15日は、かしわ公園の草刈り。「日本で最も美しい村」連合に加盟している中札内村。村民の方々の意識も高いなーと思う2日間でした。

「ジェイコブ・コーラー Enjoy コンサート」

14日、人気YouTuberで&ジャズピアニストのジェイコブ・コーラーさんのコンサートが文化創造センターで行われました。“こんな著名な方の演奏が聴けるのー!?”と多くの方が集まっていました。中札内村にあるファツィオリのピアノでの演奏、ジェイコブさん自身も「初めて!ずっと弾きたかった。とてもうれしい」とおっしゃっていました。子ども連れの親子も多く、アニメの曲も演奏してくださいましたジェイコブさん。本物を子どもたちに触れさせる中札内、すごいなーと思います。大人も子どもも大興奮のコンサートでした。



コンサート後、ホールのピアノでも演奏してくださいました

「日ハム 谷口雄也氏 講演会」で農業科の花が!



鉢植えの花で華やかに飾られた舞台、ステキ!

4月30日、応援大使企画事業で行われた日ハムの谷口雄也氏の講演会で、本校の農業科の花が舞台を飾りました(◡◡)/日ハムを引退して初めての講演会デビューが中札内村という谷口さん。その記念すべき場所に出番をいただきました。